



Wir machen die Rheintalbahn fit für die Zukunft.

Nachtarbeiten am Bahnhof Müllheim und der Straßenbrücke B 378
17. Oktober bis 14. November 2022

**Ausbau- und Neubaustrecke
Karlsruhe-Basel**

Sehr geehrte Anwohner:innen,

in Müllheim bauen wir die Rheintalbahn viergleisig aus. In diesem Rahmen führen wir im Bahnhof Müllheim Arbeiten am Bahnsteig 3 durch und erneuern die Oberleitung. Außerdem bauen wir eine neue Personenunterführung mit Rampen für einen barrierefreien Zugang zu den Bahnsteigen.

Dafür sind in folgenden Nächten Arbeiten notwendig, jeweils zwischen 22 und 6 Uhr.

- Nächte Freitag/Samstag, 21./22. Oktober, bis Freitag/Samstag, 28./29. Oktober
- Nächte Samstag/Sonntag, 5./6. November, bis Sonntag/Montag, 6./7. November
- Nächte Samstag/Sonntag, 12./13. November, bis Sonntag/Montag, 13./14. November

Nördlich des Bahnhofs Müllheim ersetzen wir außerdem die Straßenbrücke Bundesstraße (B) 378 rund 16 Meter nördlich ihres bisherigen Standorts. Die neue Brücke überspannt dann alle vier Gleise. Die Arbeiten dafür starten im Oktober und werden im November fortgesetzt.

Zunächst bringen wir Spundwände in den Boden ein. Anschließend heben wir die Baugrube aus. Die Spundwände sichern diese vor nachrutschenden Erdmassen ab. **Dazu finden in den Nächten von Montag/Dienstag, 17./18. Oktober, bis Sonntag/Montag, 13./14. November, jeweils zwischen 22 und 6 Uhr, Rammarbeiten statt.** Ab Montag, 14. November, führen wir die Brückenarbeiten tagsüber zwischen 7 und 17 Uhr fort.

Durch den Einsatz einer Ramme, eines Radladers und verschiedener Großgeräte sind die Arbeiten leider mit Baulärm und Erschütterungen verbunden. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir um Entschuldigung.

Ihre Deutsche Bahn
Freiburg, 12. Oktober 2022



Internet www.karlsruhe-basel.de
E-Mail kontakt@karlsruhe-basel.de



Kofinanziert von der
Europäischen Union